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ESTADO DE SÀ0 PAULO 

ATA DA AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA APRESENTAÇÃO E DISCUSSÃO DO PROJETO DE LEI 

N° 218/2024, DA LEI ORÇAMENTÁRIA ANUAL (LOA) 

Às 9h30 do dia 14 de outubro de 2024, no plenário da Câmara Municipal de Sorocaba, 

foi realizada a terceira audiência pública para avaliação e discussão do Projeto de Lei n° 

218/2024, de autoria do Executivo, que estima a receita e fixa a despesa do Município 

de Sorocaba para o exercício de 2025. A audiência foi realizada sob o comando da 

Comissão de Economia, Finanças, Orçamento e Parcerias, nos termos do inciso 1 do § lQ 

do artigo 48 da Lei Complementar n9  101, de 04 de maio de 2000 (Lei de 

Responsabilidade Fiscal). O vereador João Donizeti Silvestre, membro da Comissão de 

Economia, abriu e comandou os trabalhos, que no período da tarde foram presididos 

pelo vereador Luis Santos, e contou com suporte do analista financeiro da Câmara, João 

Pedro Sousa. Os vereadores Fernanda Garcia, lara Bernardi, Péricles Régis e Silvano Jr. 

também participaram da audiência pública. A terceira rodada da audiência pública teve 

as apresentações dos orçamentos das seguintes secretarias e entes da Administração 

Pública: Secretaria da Saúde; Secretaria de Esportes e Qualidade de Vida; Saae; 

Secretaria da Habitação e Regularização Fundiária; Secretaria de Gabinete Central; e 

Secretaria de Recursos Humanos. As apresentações foram transmitidas ao vivo pela TV 

Câmara e pelo canal da Câmara Municipal no YouTube. Secretaria da Saúde - O 

secretário da Saúde, Cláudio Pompeo Chagas Dias, iniciou a terceira rodada de 

apresentação do projeto da Lei Orçamentária Anual, apresentando as estimativas da 

pasta, que tem o maior orçamento do município. O montante de recursos previsto para 

a SES, conforme apresentou, totaliza R$ 1.122.700.664,00. O secretário detalhou a 

composição orçamentária e a origem dos recursos a serem aplicados; informou as 

principais ações da pasta, compreendendo a atenção primária e especializada (média e 

alta complexidade), o fornecimento de medicamentos e insumos e ainda a Vigilância em 

Saúde, além da implantação da Nova Policlínica. Em seguida, apresentou os custos 
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estimados das ações e respectivas origens dos recursos. Após a apresentação, foi aberto 

espaço para perguntas dos vereadores e munícipes presentes. A apresentação da SES 

durou todo o período da manhã e, ao seu término, o vereador João Donizeti convocou 

intervalo da audiência pública. Secretaria de Esportes e Qualidade de Vida - Às 13h01, 

o vereador Luis Santos deu início à rodada vespertina da audiência pública, ouvindo o 

secretário Vitor Hugo Tavares, titular da Secretaria de Esportes e Qualidade de Vida, cujo 

orçamento foi estimado em R$ 33.416.004,00. O secretário detalhou a composição 

orçamentária e a origem dos recursos a serem aplicados. Apresentou as ações previstas 

pela pasta juntamente com os respectivos custos estimados. Após a apresentação, os 

vereadores presentes fizeram perguntas e colocações sobre os dados apresentados e o 

secretário as respondeu. Saae - Os dados do Serviço Autônomo de Água e Esgoto (Saae) 

foram apresentados pelo diretor geral Genivaldo Maximiliano de Aguiar, que iniciou 

explicando que a autarquia dispõe de receita própria, pelos serviços realizados. A 

previsão orçamentária, conforme informado, totaliza R$ 503.237.008,00. O diretor 

detalhou as receitas e despesas estimadas para o próximo ano; as ações previstas, seus 

respectivos custos e origem dos recursos a serem aplicados; as principais áreas de 

atuação e alocação de recursos da entidade. Após a apresentação, os vereadores e 

munícipes presentes fizeram perguntas e colocações sobre os dados apresentados e o 

diretor as respondeu. Secretaria da Habitação e Regularização Fundiária - Os dados da 

Secretaria da Habitação e Regularização Fundiária foram apresentados pelo secretário 

Tiago da Guia Oliveira. O orçamento total da secretaria é previsto no montante de R$ 

R$ 11.450.497,00. O secretário detalhou a composição orçamentária e a origem dos 

recursos a serem aplicados. Apresentou as ações previstas pela pasta juntamente com 

os respectivos custos estimados. Informou as principais áreas de atuação e alocação dos 

recursos da pasta. Após a apresentação, os vereadores e cidadãos presentes fizeram 

perguntas e colocações sobre os dados apresentados e o secretário as respondeu. 

Secretaria de Gabinete Central - O secretário Mano Bastos apresentou a previsão 
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orçamentária da Secretaria de Gabinete Central, no montante de R$ 13.642.523,00. O 

secretário detalhou a composição orçamentária e a origem dos recursos a serem 

aplicados, destacando que a secretaria não conta com nenhum tipo de recurso externo. 

Apresentou as ações previstas pela pasta juntamente com os respectivos custos 

estimados. Informou as principais áreas de atuação e alocação dos recursos da pasta, 

explicando que compreende as atividades da Controladoria-Geral, Auditoria-Geral, 

Ouvidora-Geral, Corregedoria-Geral e a Coordenadoria-Geral de Tratamento de Dados. 

Após a apresentação, os vereadores presentes fizeram perguntas e colocações sobre os 

dados apresentados e o secretário as respondeu. Secretaria de Recursos Humanos -A 

secretária Leda Diniz Silva Machado apresentou a previsão orçamentária da Secretaria 

de Recursos Humanos, no montante de R$ 137.131.270,00, com recursos próprios em 

sua totalidade. A secretária detalhou a composição orçamentária e apresentou as ações 

previstas pela pasta juntamente com os respectivos custos estimados. Informou as 

principais áreas de atuação e alocação dos recursos da pasta. Após a apresentação, os 

vereadores presentes fizeram perguntas e colocações sobre os dados apresentados e a 

secretária as respondeu. Co' u e' o debate, o vereador Luis Santos declarou encerrada 

a terceira rodada de audiê ias públicas sobre a Lei Orçamentária Anual (LOA). 
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